



河原小だより



「めあてを持って学び 進んで行動
人のことを思う」河原っ子の育成
～笑顔の登校・満足の下校～

NO.27

R3. 1. 15 (金) 文責:井上

謹賀新年



令和3年が始まりました。今年は「丑年」、牛は昔、農作業や物を運ぶ時には欠かせない、私たちの生活を支えてくれる貴重な動物でした。大変で地道な作業を黙々と手伝ってくれる姿から、丑年はよく「粘り強い年」とか、「発展の前触れの年」、「新しい芽が出る年」・・・などと言われています。2021年がそんな年になってくれることを願います。

厳しい寒さが続いています。今週後半は暖かさを感じました。

これから少しずつ春を感じていく学年末。登校日数が55日間という短い3学期ですが、新しい学年につながる大切な時期です。子どもたちが自分の成長を感じ、次の学年へつなげていけるよう、生活面、学習面で学年のまとめをしっかりと行っていきたいと思います。本年もどうぞご支援・ご協力よろしくお願いいたします。



お願い!

来週22日(金)に学校評価アンケートについてをお願いを配布いたします。その中に「学校は子どもたちにどんな力を付けて欲しいですか。」という項目を入れています。学校は「学校の教育理念や果たすべき役割を描いた経営の全体構想」をもとに教育活動を行っています。この経営の全体構想を学校内だけではなく保護者、児童、地域に方にも示し、子どもたちに付けたい力を共有することで、「みんなで子どもたちを育てていく」という機運が高まります。(本年度グランドデザインとしてHPで公開しています)次年度の全体構想を策定するにあたって学校からの期待の一方的な押しつけにならないように、「めざす子ども像」に関して、子どもたちや保護者の方の思いや願いを教えてくださいたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。子どもたち(5、6年生)には「校長先生からの宿題」として考えてもらう予定です。



県独自の緊急事態宣言

11都府県に再度の緊急事態宣言が出されました。熊本県内でも感染拡大が止まらず、国の基準で最も深刻なステージ4(爆発的感染拡大)に入ったとの認識が示され、1月14日に県独自の緊急事態宣言が出されました。大変心配な状況が続いています。

いつ、どこで、誰が感染してもおかしくない状況です。先週、学校より感染症対応についての連絡を配布しております。(PCR検査を受ける、濃厚接触者に指定された、陽性判定を受けた)場合は必ず学校へご連絡ください。休業日においては教頭の方へご連絡いただくようお願いいたします。

※ご家族に風邪症状、発熱等がある場合は、本人に症状がなくても出席停止となります。

また、「3つの感染症」(病気・不安・差別)の連鎖を断ち切るために、一人一人が考えや行動を改めなければなりません。ご家庭でも話題にし、考えていただければありがたいです。

学校では引き続き感染予防に努めながら教育活動を進めていきますが、今後の状況次第では3学期の行事等についても変更・中止があると考えられます。できるだけ早くお伝えしていきますので、ご理解・ご協力をお願いいたします。